

Elias Jaua dénonce les plans violents contre son pays appuyés par les États-Unis



Asunción, 5 juin (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, a dénoncé le fait que les États-unis continuent de promouvoir des plans de déstabilisation contre son pays et d'assassinat de ses dirigeants .

Lors de son intervention à la séance plénière de la 44^e Assemblée Ordinaire de l'Organisation des États Américains, l'OEA, qui a lieu dans dans la capitale du Paraguay, il a expliqué que bien que la Révolution bolivarienne ait fait des acquis en matière sociale, l'élite de la droite et les États- Unis prétendent implanter la violence politique , parce que la nationalisation des ressources du pays affecte leurs intérêts.

Ces jeudi et vendredi, Elias Jaua et la ministre vénézuélienne de la Communication et de l'Information, Delcy Rodríguez, participent avec des spécialistes de sept pays latino-américains et caribéens, à un débat sur le rôle des corporations médiatiques internationales dans l'actuelle conspiration contre la nation bolivarienne.

Le but de la rencontre à Caracas, est de débattre sur les plans déstabilisateurs

orchestrés par l'opposition pour renverser le président Nicolás Maduro, le rôle des transnationales de communication dans la guerre contre l'État vénézuélien , la lutte psychologique et la satanisation des organisations sociales de la Révolution, entre autres.



Radio Habana Cuba